

Para esta edición de "Un Día para Leer" hemos escogido la saga de Harry Potter, de J. K. Rowling, heptalogía de novelas de fantasía que ya se puede considerar una obra clásica de la literatura inglesa. Estos libros pusieron a leer a cientos de miles de niños en el mundo entero, e incluso en España, fomentaron la lectura en inglés antes de que salieran al mercado las correspondientes traducciones. Las aventuras del joven mago Harry Potter atrapan a niños y no tan niños, por lo que nos parecen la excusa perfecta para adentrarnos en el mundo de la literatura fantástica.

En "Un Día para Leer" se leerán fragmentos de las siete novelas, en varios idiomas (castellano, valenciano e inglés), de forma que cualquier persona podrá intervenir con su pasaje preferido, o descubrir la magia, aventura y emoción que encierra la heptalogía.

Estamos preparando atrezzo para ambientarnos en el fantástico mundo del Colegio Hogwarts de Magia y Hechicería, con disfraces y ambientación de modo que la actividad sea todavía más divertida y podamos disfrutar de un fantástico día de lectura.

Acercaos con vuestros amigos, parientes, compañeros, etc., y compartid la información del evento con todo aquel conocido que esté interesado en la literatura de fantasía y la lectura en general.

[Podéis pinchar aquí para ver el álbum de fotos de esta actividad en nuestra página de Facebook.](#)